

Prefacio

Una visión del derecho económico mexicano en este fin de siglo se antoja tarea compleja y difícil.

La transición de un modelo de economía mixta a una modernización de perfil neoliberal, trastoca fundamentos y conceptos.

Por ello, este volumen incursiona, con las limitaciones anotadas, a través de los conceptos, la evolución doctrinaria y algunos temas selectos entre los que el derecho a la competencia se presenta como lo más novedoso e importante.

Queda abierta la reflexión para que la nueva iuseconomía mexicana profundice y ordene los nuevos materiales que la realidad jurídica de la globalización nos plantea.